## Protokoll der Kinderkonferenz

## am 14. November 2024



Vertreten waren die Klassen 1a,1b,1c, 2a, 2c, 2d, 3b, 3c, 3d, 4a, 4b und die 4c.

Zu Gast war Frau Rohde vom Ganztag. Die Kinderkonferenz in der ersten Schulstunde leitete Mats (4a) und das Protokoll schrieb Helen (4a) mit Unterstützung durch Frau Voß.

1. Frau Voß hat sich erkundigt: Alle Spielgeräte werden regelmäßig kontrolliert. Kurz vor der letzten Kinderkonferenz wurde der Schulhof der zweiten Klassen kontrolliert. Alles war okay.

## 2. Themen aus den Klassen

Die 3b wünscht sich neue Fußbälle, neue Springseile und zwei kleine Tore.

Die 3d findet, dass wir mehr Fahrradständer brauchen.

## 3. Der GBS-Nachmittag

Einige Gruppen haben Wünsche für Anschaffungen. Die Gruppe 13 braucht zum Beispiel einen neuen orange-blauen Ball. Bitte sagt euren Wunsch den Erzieherinnen und Erziehern, oder meldet euch im GBS-Büro bei Frau Timm.

Das Essen schmeckt nicht immer. Es werden Kinder gefragt, was es geben soll. Aber man kann es nicht allen recht machen, sagt Frau Rohde. Wenn etwas absolut nicht schmeckt, bitte sofort Bescheid geben! Dann wird dieses Essen nicht mehr bestellt.

Es sollte mehr Ruhe bei der Hausaufgabenzeit geben. Für selbstständige und ruhige Kinder gibt es die Hausaufgabenhilfe. Die Erwachsenen bemühen sich um Ruhe in den Räumen.

Nutzt den Kummerkasten und schreibt Briefe an Frau Timm und Frau Rohde! Das Aufstellen der vierten Klassen ist manchmal noch etwas chaotisch.

Warum gibt es nicht mehr Ausflüge am Nachmittag? Die meisten Ausflüge gibt es in den Ferien. In den Schulwochen sind sie selten, denn sie sind nicht so einfach zu organisieren. Noch vor Weihnachten gehen alle am Nachmittag ins Kino.

In verschiedenen Nachmittagsgruppen werden Schuhe versteckt oder nass gemacht. Das ist kein Spaß! Frau Rohde schlägt vor, die Schuhe in einer Kiste mit in die Klasse zu nehmen und dann bei Bedarf auszugeben, falls eine Ermahnung nicht hilft. So sind die Schuhe nicht unbeaufsichtigt.

Alle Kinder wollen auf die Ordnung in den Klassenräumen achten, am Vormittag und am Nachmittag.

Frau Rohde fordert die Viertklässler auf, nicht gleich in die Mensa zu stürmen. Es gibt 30 Plätze in der Mensa und momentan ist es um 13:30 Uhr oft leer.

Die Kinder der 4d wollen selbst Kurse anbieten. Maximilian würde gerne einen Kurs "Zauberwürfel" geben. Nada und Mila wollen einen Häkelkurs geben. Sandra möchte einen Malkurs, Lena und Nelli einen Bastelkurs anbieten. Es gibt schon andere Kinder, die etwas anbieten, zum Beispiel "Schminken".

Das nächste Mal treffen wir uns am Dienstag, den 3. Dezember 2024.